

# Montée du Bénas : Si proches des records

**M**algré l'incertitude de la météo, la grimpée chronométrée à vélo du col du Bénas, qui s'est disputée hier matin, a bien failli battre son propre record de participation établi en 2012. En effet, à 6 concurrents près, cette 5<sup>e</sup> édition a accueilli 171 participants. Inespéré pour le président, Jérôme Quintana et son équipe de bénévoles qui, au contraire, craignaient une désaffection. Il n'en fut rien !

franchir le col en 28,39 minutes. Loin, très loin de son record personnel établi en 2012 (26,23 minutes, NDLR) mais encore faut-il préciser que, et ce fut la clé de cette édition 2015, les caprices tourbillonnants du vent du midi mirent à mal toutes velléités de tentative de record ! Bref, Jeanne l'emporta avec 40 secondes d'avance sur la Belge Betty Kals, vainqueur en 2014, la Privadoise Magali Rossetti (Tri 07) finissant à 4,47 minutes.

## Liponne - Longo, duo gagnant

Fidèle à l'épreuve coïncinante depuis trois ans, la championne Jeannie Longo était bel et bien sur la ligne de départ peu avant 9 heures pour gravir les 9,875 kilomètres de l'ascension. Juste devant la Grenobloise, son mari Patrice Ciprelli lui servit de lievre jusqu'au château de Cheylus, au kilomètre 5, avant qu'elle ne s'envole pour un 3<sup>e</sup> succès et

passion », confie-t-il. Bien lui en a pris puisqu'en juin, il se classa 6<sup>e</sup> du Tour de Savoie puis, le mois dernier, déclencha la victoire finale au Tour de Martinique. C'est donc une pointure qui a inscrit, hier matin, son nom au palmarès du chrono du Bénas dans le temps de 22,23 secondes,

à seulement 8 secondes du record détenu par le Cheylois Anthony Cheyton, 5<sup>e</sup>.

Pour le reste, on notera la 4<sup>e</sup> place du Privadois Mathis Margirier qui, deux jours après sa victoire au triathlon des gorges de l'Ardèche, a réalisé une performance notable compte-tenu de la débauche d'efforts fournis 48 heures auparavant. Bertrand Cochard termina 14<sup>e</sup>, Gauthier Tréhou-Hainaut 23<sup>e</sup>, Guillaume Veyry 29<sup>e</sup> et Guillaume Reynier 30<sup>e</sup>. Pour sûr, « ce 5<sup>e</sup> contre-la-montre du col du Bénas restera ancré dans les annales... »

## Un vainqueur atypique

Chez les messieurs, c'est un garçon au profil atypique qui s'est imposé. Âgé de 32 ans, Julien Liponne a provisoirement abandonné son statut d'ingénieur pour se consacrer entièrement au cyclisme avec son club de Bourg-en-Bresse. Du coup, ce Stéphanois d'origine a tout misé sur la petite reine, « histoire d'assouvir ma

passion », confie-t-il. Bien lui en a pris puisqu'en juin, il se classa 6<sup>e</sup> du Tour de Savoie puis, le mois dernier, déclencha la victoire finale au Tour de Martinique. C'est donc une pointure qui a inscrit, hier matin, son nom au palmarès du chrono du Bénas dans le temps de 22,23 secondes,

à seulement 8 secondes du record détenu par le Cheylois Anthony Cheyton, 5<sup>e</sup>. Pour le reste, on notera la 4<sup>e</sup> place du Privadois Mathis Margirier qui, deux jours après sa victoire au triathlon des gorges de l'Ardèche, a réalisé une performance notable compte-tenu de la débauche d'efforts fournis 48 heures auparavant. Bertrand Cochard termina 14<sup>e</sup>, Gauthier Tréhou-Hainaut 23<sup>e</sup>, Guillaume Veyry 29<sup>e</sup> et Guillaume Reynier 30<sup>e</sup>. Pour sûr, « ce 5<sup>e</sup> contre-la-montre du col du Bénas restera ancré dans les annales... »

Jeannie Longo, vainqueur pour la 3<sup>e</sup> fois sur les pentes du col du Bénas.

